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 Vorwort 
Es freut mich, euch den ersten Newsletter im neuen Jahr präsentieren zu können. 
Er ist voll wichtiger Informationen für das kommende Jahr. 
Wie immer habe ich versucht, ihn so informativ und lesefreundlich wie möglich zu gestalten. 
Ich wünsche euch viel Spaß dabei. 

 Aktuelle Mitgliederzahlen 
Wir freuen uns, mit Alan Hart wieder ein neues Mitglied begrüßen zu dürfen. Damit zählt unser Verein aktuell 142 
Mitglieder. Lieber Alan, wir heißen dich im KASV herzlich willkommen. Bitte melde dich ungeniert, wenn du 
irgendwelche Informationen benötigst.  
Auf unserer Homepage www.KASV.de finden sich der neue Jahreskalender sowie die wichtigsten Informationen  
und Kontaktdaten. 

 Frühschoppen 
Um das Zugehörigkeitsgefühl im Verein zu stärken haben wir beschlossen, den Frühschoppen künftig von Oktober 
bis April zum ersten Sonntag des Monats stattfinden zu lassen. Im Januar, so kurz nach Neujahr, werden wir auf die 
Durchführung verzichten.  
Wir freuen uns, euch am 06. Februar zum ersten Frühschoppen in diesem Jahr einladen zu können.  
Er wird unter Einhaltung der 2G-Regeln (geimpft/genesen) durchgeführt. Wir freuen uns auf viele neue und alte  
Gesichter, kommt und seid dabei. Ein Austausch in der Winterzeit tut immer gut. 

 Rhiiputzete 
Am 26. Februar werden wir die Rhiiputzete zusammen mit den Vereinen von Lauchringen, Küssaberg und 
Hohentengen durchführen. Wir treffen uns um 8.00 Uhr in der Fischzucht. Wir reinigen unsere Lose 7 und 10. 
Für ein Mittagessen wird wie gewohnt gesorgt. Wir freuen uns, euch zahlreich begrüßen zu dürfen. 



 
  

 Generalversammlung 
Wie vorab informiert, ist die Generalversammlung verschoben worden, das neue Datum steht unterdessen fest. 
Vorausgesetzt, die Pandemie lässt es zu, wird die GV am 28. Mai um 18.00 Uhr im Gasthaus Langenstein 
durchgeführt.  

• Kartenpreise 
Wie erwartet wurden bei der Neuverpachtung der Rheinlose die Pachtpreise ab 2022 erhöht. In der 
Vorstandssitzung haben wir beschlossen, die Preise für dieses Jahr auf dem alten Niveau zu belassen. 
Die Umlegung der Preiserhöhung auf die einzelnen Karten ist von der Generalversammlung zu genehmigen.  

• Kartenausgabe 
Da eine physische Kartenausgabe zeitnah nicht umsetzbar ist, haben wir beschlossen, euch die Karten per Post 
zuzustellen. Jedem, der die Fangstatistik eingereicht hat, wurden die Jahreskarten diesem Newsletter beigelegt. Die 
wenigen, die leer ausgegangen sind, sollen sich bitte bei uns melden. 

• Jahresplan 
Auf der Homepage ist der neue Jahresplan aufgeschaltet. Sollten die Fallzahlen eine ordentliche Durchführung der 
GV verunmöglichen, werden wir sie wie beim letzten Mal schriftlich abhalten. Darüber und über die Durchführung 
des Fischessens wird Ende April entschieden. Wir informieren euch dann umgehend.  

• Freiwerdende Stellen in der Vorstandschaft 
Nach wie vor sind die bereits bekannten Stellen in der Vorstandschaft neu zu besetzen: 
• 1. Vorstand – Kurt wird an der GV definitiv abdanken. Findet sich bis dahin niemand, kann David den 

Posten übernehmen, vorausgesetzt er wird von der GV bestätigt. Dies ist für maximal 12 Monate 
zulässig. 

• Homepageverantwortlicher 
• Arbeitsdienstkoordinator 
Hier appellieren wir an euch, meldet euch, informiert euch. Jeder der ausscheidenden Vorgänger wird euch 
im neuen Amt begleiten und unterstützend zur Seite stehen. Kennt ihr jemanden der in Frage kommt?  
Dann gebt uns den Tipp. Der Lohn für die Arbeit im Verein ist die Gratis-Ausgabe aller Angelkarten. 

 Kühlanhänger 
Unser Verein erhält in nächster Zeit einen PKW-Kühlanhänger. Dieser wird uns gratis zur Verfügung gestellt und 
kann von uns frei genutzt werden. Er ist durch Unternehmen finanziert, welche darauf ihre Werbung platziert 
haben. Unsere Aufgabe ist es, ihn regelmäßig gut sichtbar auf Privatgelände zu platzieren und zu bewegen. Nach 
dem Ablauf einer Drei-Jahres-Frist geht er in unseren Besitz über.  
Hier suchen wir noch Stellplätze. Wer von euch hat einen Stellplatz, auf dem er sichtbar ist und nicht stört.  
Oder kennt ihr jemanden, der solch einen Platz gerne zur Verfügung stellen kann? Bitte meldet euch, vielen Dank. 

 Schlusswort 
Omikron könnte das Ende der Pandemie eingeläutet haben. Lasst uns positiv ins neue Jahr starten, 
kommt an unsere Veranstaltungen.  
Ich freue mich darauf, euch wieder zu sehen oder auch kennen zu lernen. 
 
Wie immer bin ich für Rückmeldungen zum Newsletter dankbar, denn nur durch euren Beitrag kann 
der Newsletter ein echter Bestandteil unseres Vereins werden. 
Anregungen an: schriftfuehrer@kasv.de  
 
Petri Heil 
 
 
Daniel Marder 
Schriftführer 
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